

Sachstand der Verfahren zur
Eingruppierung in der Entgeltgruppe 9 a TV-L:

Verfassungsbeschwerde – und nun?

Liebe Kolleginnen, Liebe Kollegen,

unsere Augen sind gerichtet zum Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe. Die Tarifgemeinschaft deutscher Länder (TdL) und das Land Berlin haben gegen die Entscheidungen des BAG vom 09.09.2020 Verfassungsbeschwerde eingelegt. Mit Spannung erwarten wir die Entscheidung, ob das Bundesverfassungsgericht die Verfassungsbeschwerde annehmen und eine Entscheidung fällen wird.

Bis dahin sind weitere, von der DJG initiierte Verfahren bei Landesarbeitsgerichten und beim Bundesarbeitsgericht ruhend gestellt worden.

Selbstverständlich gilt weiterhin, DJG Mitglieder erhalten Rechtsschutz und Unterstützung für etwaige Anträge auf Höhergruppierung.

Es zeichnet sich bereits jetzt schon ab, dass die Tarifgemeinschaft deutscher Länder (TdL) bei denen im Herbst anstehenden Tarifverhandlungen für den öffentlichen Dienst mit harten Bandagen die Gespräche führen wird. Für die DJG wird unsere Kollegin Karen Altmann, als Mitglied der Bundestarifkommission, an den Gesprächen teilnehmen. „Es könnte ein stürmischer Herbst mit Blick auf die Tarifrunde 2021 werden“, so die stellvertretende Landesvorsitzende Karen Altmann

Karen Altmann

Stellv. Landesvorsitzende DJG NRW

Fachbereich Tarif